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 ÀÏÊ

Мороз - не помеха
Несмотря на морозную погоду, животноводы района продолжа-

ют трудиться в заданном технологическом режиме. Соблюдение
параметров микроклимата, режима кормления и поения скота
способствуют стабильному производству и реализации молока.
Так, за истекшую неделю продуктивность животных увеличилась
на 0,1 кг, а производство молока выросло на 1,3 центнера. Лучше
аналогичного периода прошлого года работают такие предприя-
тия, как ООО «Победа» (руководитель А.С.Иванов, зоотехник
И.Ф.Анисимов), ООО  «Яблочное» (руководитель С.П.Эргардт,
зоотехник С.Н.Немков).

 

Валовой надой               
в сутки  (ц) Поголовье 

коров  (гол.) 

Удой  

на фуражную 
корову                       

в сутки (кг) 

Родилось 
телят с начала 
месяца (гол.) 

 

Наименование хозяйства 

2018г. 2019г. 

 

2018г. 

 

2019г. 
2018г. 2019г. 2018г. 2019г. 

ООО «Победа» 300 300 38,25 38,70 12,8 12,9 1 2 

ООО «Подволошиномолоко» 350 350 75,51 72,00 21,6 20,6 2 3 

ООО Сп «Ситниковское» 157 157 27,00 22,30 17,2 14,2 0 0 

ООО «Яблочное» 170 170 15,74 22,64 9,3 13,3 1 0 

ООО «Окуневское» 401 401 59,00 54,00 14,7 13,5 2 2 

ООО «Бизон» 156 156 28,00 25,20 17,9 16,2 0 0 

Итого по   району 1534 1534 243,50 234,67 15,87 15,30 6 7 

Подготовка
к предстоящей посевной

Департамент АПК Тюменской области 1 февраля на базе хозяй-
ства АО «Успенское» провел совещание с инженерно-технически-
ми работниками районных управлений сельского хозяйства на
тему «Состояние готовности инженерно-технической системы АПК
области и МТМ к проведению полевых работ 2019 года». От на-
шего района в мероприятии принимал участие ведущий специа-
лист управления АПК А.Е.Мартынов, который поделился итогами
прошедшего совещания:

- Своевременная подготовка техники к полевым работам, - рас-
сказывает Александр Евгеньевич, - является залогом успешного
проведения весенней посевной кампании. Считаю, что областное
мероприятие было проведено своевременно. Обсуждали вопро-
сы готовности техники, обеспеченности ее запасными частями,
горюче-смазочными материалами. Говорили о наличии семян и
их дополнительной потребности на предстоящую посевную. На
примере АО «Успенское» было представлено, как специалисты
хозяйства в короткие сроки построили новый гараж, модернизи-
ровали зерноток, увеличив при этом производительность сушиль-
ного хозяйства и значительно снизив его энергозатратность. Нам
было чему поучиться и перенять полезный опыт, необходимый
для работы на местах.

Г. АМБРОСЕНКО

 ÐÀÁÎÒÀÅÒ ÌÅÑÒÍÎÅ ÎÒÄÅËÅÍÈÅ
    ÏÀÐÒÈÈ «ÅÄÈÍÀß ÐÎÑÑÈß»

1 февраля в администрации
района состоялось заседание
политсовета Омутинского мест-
ного отделения Всероссийской
политической партии «Единая
Россия» под председатель-
ством его секретаря Виктора
Давыдовича Воллерта, с уча-
стием Виктора Александровича
Рейна, заместителя председа-
теля Тюменской областной
Думы, координатора проектов
партии «Единая Россия» в на-
шем регионе - «Свой дом», «Ка-
чество жизни (Здоровье)»,
«Земский доктор», «Дом для
молодой многодетной сельской
семьи».

Виктор Давыдович и Виктор
Александрович вручили новым
членам партии «Единая Рос-
сия» партийные билеты. Поже-
лав им успехов в общественной
деятельности, они выразили
надежду, что все вместе сдела-
ют и для района, и для области
много полезных дел. По этому
случаю поздравления принима-
ли Виктория Кудрявцева, Мари-
на Миронова, Юлия Рыжова, Ва-
лентин Решетников, Евгений
Пермяков, Надежда Наташкина,
Гегам Костанян, Александр Ха-
мов и Анастасия Самойлова -
они осознанно вступили в
партийные ряды.

- Вы приняли абсолютно пра-
вильное решение. Когда есть
преемники - это дорогого стоит.
Мы, в свою очередь, будем вам
помогать в реализации самых
смелых проектов и идей, - заве-
рил В.А.Рейн молодых едино-
россов.

На заседании также присут-
ствовали члены политсовета
А.В.Робканов, А.Ю.Смирнов,
О.В.Чистякова, Ю.А.Камарди-
на, О.В.Ячменева, А.Н.Ляу-
ман, партийцы О.А.Кузнецов,
С.А.Гефнер, приглашенные -
глава Вагайского поселения
С.В.Новиков, начальник меж-
районного Управления соци-
альной защиты А.И.Турок.

Важный вопрос, который
обсудили партийцы, об участии
Омутинского местного отделе-
ния партии в реализации реги-
онального партийного проекта

Ряды единороссов
пополнились

«Дом для молодой многодетной
сельской семьи» и внесении в
экспертный совет по реализа-
ции данного проекта предложе-
ния по строительству дома
семье, проживающей в селе
Вагай.

Виктор Александрович Рейн
напомнил, что проект, который
призван помочь в строитель-
стве домов молодым многодет-
ным семьям, проживающим в
сельской местности, был ини-
циирован в 2015 году В.В.Яку-
шевым, являвшимся на тот мо-
мент губернатором области. Ку-
ратор проекта отметил важный
момент: дома строятся без при-
влечения бюджетных средств -
на личные деньги единороссов
и тех, кто пожелал присоеди-
ниться к проекту. Уже построе-
но пятнадцать домов для мо-
лодых многодетных семей с
пятью и более детьми в Бер-
дюжском, Тюменском, Ишим-
ском, Упоровском, Нижне-
тавдинском и многих других рай-

В.Д.Воллерт вручает партийный билет Г.Костаняну

онах. В Омутинском запла-
нировано вручить хозяевам
ключи от новенького дома
в сентябре.

В.Д.Воллерт, секретарь мест-
ного отделения партии «Единая
Россия», сообщил, что рабочей
группой для участия в проекте
была выбрана многодетная се-
мья Екатерины Владимировны
Белкиной и Алексея Леонидо-
вича Мамакова, проживающая
на территории Вагайского сель-
ского поселения. У пары скоро
родится шестой ребенок! Глава
поселения С.В.Новиков и на-
чальник межрайонного управ-
ления соцзащиты охарактеризо-
вали семью только с положи-
тельной стороны. Партийцы
единогласно поддержали пред-
ложение внести в экспертный
совет по реализации регио-
нального проекта предложение
по строительству дома для
большой, дружной семьи.

 М. НИКОНОРОВА
 Фото А. САУТИЕВА

А вы готовы
к переходу на «цифру»?

На сайте смотрицифру.рф опубликован перечень,
который поможет определить, принимает ли

ваш телевизор цифровое телевидение, а также найти
модели цифровых приставок стандарта DVB-T2

15 апреля 2019 года, в Тюменской области произойдет пере-
ход на цифровое телевидение. В ожидании этого события пред-
лагаем проверить, готовы ли вы к переходу на «цифру».

Для этого зайдите на сайт  смотрицифру.рф в раздел «Все для
приема». На сайте представлен перечень моделей телевизо-
ров от 121 производителя, из 26 тысяч более 8 тысяч поддер-
живают цифровой стандарт DVB-T2.

Если вы пользуетесь старым аналоговым телевизором, не
поддерживающим стандарт DVB-T2, вам потребуется специаль-
ная цифровая приставка и дециметровая антенна. Если ваш
телевизор поддерживает стандарт DVB-T2, понадобится лишь
дециметровая антенна.

С помощью базы моделей телевизоров и цифровых приста-
вок на сайте смотрицифру.рф вы можете проверить наличие
стандарта DVB-T2 в уже имеющемся телевизоре либо найти
модели телевизора или приставки, планируемые к покупке.

Дополнительную информацию можно получить по бесплатно-
му номеру круглосуточной горячей линии 8-800-220-20-02, а
также на сайте смотрицифру.рф.

Стала свидетелем разговора,
который произошел между
людьми пенсионного возраста.
Мужчина и пять женщин спори-
ли о размере начисления зе-
мельного налога. Один говорил,
что пенсионерам он не начис-
ляется, второй - платить только
за землю, превышающую раз-
мер 600 квадратных метров, а
третий - за всю имеющуюся в
собственности. Мы решили по-
мочь разобраться в данном
вопросе, обратившись к началь-
нику отдела камеральных про-
верок МИФНС №10 по Тюмен-
ской области Дмитрию Юрье-
вичу Пинигину:

- С прошлого года вступили в
силу поправки в главу 31 Нало-
гового кодекса РФ о земельном
налоге (закон от 28.12.2017

 ÍÀÏÎÌÈÍÀÅÌ

Пенсионеры освобождаются
от налога за 6 соток

№436-ФЗ). На основании дан-
ных изменений герои Советско-
го Союза и РФ, ветераны воен-
ных действий, инвалиды I и
II групп, чернобыльцы и другие
лица, перечисленные в пп.1-7
п.5 ст.391 НК РФ, а также пен-
сионеры освобождаются от
уплаты налога за 600 квадрат-
ных метров земли.

Учитывая, что площадь мно-
гих участков не превышает стан-
дартные 6 соток, многим ому-
тинцам «золотого» возраста не
придется платить земельный
налог вовсе. Соответственно, он

начисляется за размер наде-
лов, превышающих указанную
площадь. Например, если в
собственности у пенсионера
имеется девять соток земли, то
налог он заплатит только за три.
Вычет действует, начиная с
2017г. Плательщикам рассыла-
ются уведомления с рассчитан-
ной суммой к уплате. Срок -
1 декабря года, следующего за
расчетным, то есть платеж на
землю пенсионерам за период
2018 нужно уплатить не позднее
1 декабря 2019 года.

Т. НЕКРАСОВА
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Большая часть обращений
касалась жилищно-коммуналь-
ного хозяйства и благоустрой-
ства. Остановимся на некоторых
из них. Проживающие в доме
№16 (1-й микрорайон) ежеме-
сячно платят за содержание
мест общего пользования, но
ремонт на лестничных площад-
ках не проводился много лет. В
подъезде отопления нет, жиль-
цы сами моют полы. «На что
расходуются собранные день-
ги?» - интересуются они.

Как напомнил глава района
В.Д.Воллерт, для каждого дома
открыты счета на содержание
мест общего пользования, куда
поступают платежи граждан.
О том, какие работы прово-
дились в доме, можно узнать

 ÂÑÒÐÅ×È Ñ ÍÀÑÅËÅÍÈÅÌ

Истина рождается
в споре

31 января в районном Доме культуры состоялось собрание
граждан с.Омутинское. Жители села смогли обсудить насущ-
ные проблемы с главой района В.Д.Воллертом, руководителя-
ми ведомств и учреждений. Несмотря на невысокую явку,
в зале были эмоциональные споры и мнения, суть которых
сводилась к двум извечным вопросам: «Что делать?» и
«Кто виноват?»

в ООО «Ромист» по адресу:
с.Омутинское, ул.Космонав-
тов, 6. Кроме того, на общем со-
брании жители могут опреде-
лить виды работ, которые дол-
жны быть сделаны в первую
очередь. Они вправе принять
решение, к примеру, нанять
дворника или уборщицу, в этом
случае тариф за содержание
мест общего пользования будет
выше. В доме №6 (2-й микро-
район) нужна замена окон в
подъездах, в доме №5 просят
установить металлическую
дверь. По словам заместителя
главы района С.А.Кузнецова,
данные мероприятия могут
быть проведены за счет средств
на содержание мест общего
пользования, если их достаточ-

но на счете дома, либо в рам-
ках капитального ремонта. В
начале января 2019 года вне-
сены изменения в региональ-
ную программу капитального
ремонта и конкретно в кратко-
срочный план проведения ре-
монтных работ в многоквартир-
ных домах в Тюменской  облас-
ти, рассчитанный на           2018-
2020 годы. В частности, в него
включены ремонт крыш по ул.-
Вагайская №1 и №3.

Куда пошли деньги, собран-
ные на капитальный ремонт в
2018 году? Как пояснил Сергей
Анатольевич, средства, посту-
пившие в район из Фонда капи-
тального ремонта, были направ-
лены на разработку проектно-
сметной документации на
43 многоквартирных дома, в том
числе на 93 конструктива. К ним
относятся: крыши, фундаменты,
инженерные сети. Общая
стоимость проектов составила
более 2 млн руб. На их основе
в 2019 году планируется ремонт
в 34 многоквартирных домах по
отдельным конструктивам со-
гласно разработанной докумен-
тации. Перечень будет опубли-
кован в районной газете, также
его можно узнать на официаль-
ном сайте Фонда капитального
ремонта. В ходе обсуждения
С.А.Кузнецов отметил, что с на-
чала действия региональной
программы капитального ре-
монта Омутинский район по со-
бираемости платежей на по-
следнем месте в области, она
составляет чуть более 70 про-
центов. Фонд капитального ре-
монта имеет право через суд
взыскать установленную зако-
ном плату. В настоящее время
возбуждено более 2,5 тыс. дел.
Сергей Анатольевич обратился
к жителям с просьбой своевре-
менно производить оплату за
капремонт.

На встрече гражданам
разъяснили: за обслуживанием
канализационных колодцев
должны тщательнее следить
коммунальщики, но нельзя сни- Решаем проблемы сообща

 Глава района В.Д.Воллерт, и.о. заместителя главы района,
начальник управления по работе с территорией О.А.Кузнецов

на встрече с омутинцами

мать вину и с жителей за  на-
бросанные в них камни и пал-
ки, за забитые картофелем,
яблоками и тряпками канали-
зационные трубы.

Жители 2-го микрорайона
пожаловались на качество
воды. Данный вопрос взял под
личный контроль прокурор рай-
она С.Ф.Антушев. Информация
о результатах проб в централь-
ном водопроводе будет доведе-
на до населения. Сергей Федо-
рович также сделал сообщение
о деятельности прокуратуры за
2018 год.

На собрании селяне в оче-
редной раз обменялись мнени-
ями: нужно ли спускать воду в
р.Вагай; где должно распола-
гаться захоронение героям
Гражданской войны, интересо-
вались, почему во время чистки
улиц около домов громоздятся
снежные гребни, справляться с
которыми особенно тяжело
пожилым людям. Прийти к еди-
ному решению не удалось, во-
просы требуют дополнительной
проработки.

Омутинцы просили обратить
внимание правоохранительных
органов на общественный поря-
док в пивной в центре села, где
до 4 часов утра бесконтрольно
проводит время молодежь.

Специалисты Пенсионного

фонда, налоговой инспекции,
лесного хозяйства и социальной
защиты  познакомили  с изме-
нениями в законодательстве,
вступившими в силу с 1 января
2019 года. На встрече с населе-
нием прозвучали доклады со-
трудников полиции и МЧС.

***
Больной вопрос для райо-

на - отсутствие морга. Старое
здание было закрыто в ноябре
2014 года в связи с аварийным
состоянием и несоответствием
нормам СанПина. В настоящее
время после подготовки необ-
ходимой документации дело
сдвинулось с мертвой точки. Как
сообщил глава района В.Д.Вол-
лерт, администрацией выдано
разрешение на строительство.
Бригада приступила к разборке
старого морга. Государствен-
ным управлением капитально-
го строительства Тюменской об-
ласти заключен договор с под-
рядчиком - Заводоуковским ма-
шиностроительным заводом.
19 декабря 2018 года предпри-
ятием начато изготовление
модуля контейнерного типа. Об-
щая площадь морга составит
324 кв. м. Срок окончания дей-
ствия договора на строительные
работы 31 июля 2019 года.

А. ПАЙВИНА
Фото А. САУТИЕВА

1 и 2 февраля в Омутинском
районе проходил муниципаль-
ный этап областного зимнего
фестиваля Всероссийского физ-
культурно-спортивного комплек-
са «Готов к труду и обороне»
(ГТО) среди взрослого населе-
ния. На торжественном откры-
тии участников приветствовал
руководитель центра тестирова-
ния МАУ «ФОЦОР» Роман Куз-
нецов. Честь поднять флаги
Российской Федерации, Тюмен-
ской области и Омутинского

 ÃÎÒÎÂ Ê ÒÐÓÄÓ È ÎÁÎÐÎÍÅ

Соревновались
быстрые и выносливые

района была предоставлена
кандидату в мастера спорта по
полиатлону, обладателю золото-
го знака отличия ГТО Алексею
Садовых.

43 человека старше 25 лет,
из них 21 мужчина и 22 женщи-
ны, разделились на шесть воз-
растных групп.

Первый день фестиваля со-
стоялся в Зале борьбы и бокса
и включил в себя наклон впе-
ред из положения стоя с пря-
мыми ногами на гимнастиче-

ской скамье (гибкость), подни-
мание туловища из положения
лежа на спине (пресс), сгиба-
ние и разгибание рук в упоре
лежа на полу (отжимание), под-
тягивание на высокой перекла-
дине и стрельбу из пневмати-
ческой винтовки.

Полным составом выступила
команда Вагайского сельского
поселения.

- Все испытания под силу, -
говорит Наталья Гуляева, про-
давец из с.Вагай. - Планирую к
концу года получить золотой
знак ГТО. В моей возрастной
категории «женщины 45-49 лет»
гибкость нужно выполнить не
менее десяти сантиметров. Я
нагнулась на 17 см.

Оксана Матвеева, являясь
воспитателем детского сада
«Солнышко», в 2018 году была
болельщиком своих подопечных
на фестивале «Готов к труду и
обороне» среди дошколят, по-
сле которого решила попробо-
вать свои физические возмож-
ности. Сорок шесть очков из
пятидесяти. Такой результат она
показала по стрельбе, чем за-
служила бурные аплодисменты.

Дружной командой в зал за-
шли налоговики. Некоторые из
них участвуют в таком многобо-
рье первый раз. Позитив не
покидал их ни на минуту. Под-
держивая друг друга, они стара-
лись выполнять все испытания,
тем самым зарабатывая очки.

- Много тонкостей, оказыва-
ется, в комплексе ГТО, - делит-
ся с нами Степан Крутских, спе-
циалист отдела ЖКХ админист-
рации района. - Сегодня узнал,
что один норматив в течение
года можно пересдавать три
раза. ГТО стимулирует к заня-
тиям физической культурой.
Постараюсь в следующий раз
сагитировать жену.

Во второй день участники
собрались на лыжной базе в
с.Б-Краснояр, чтобы выполнить
заключительное испытание - бег
на лыжах на два, три и пять
километров.

По результатам Фестиваля
судейской бригадой во главе с
главным судьей Владимиром
Токаревым подведены итоги в
личном и командном первен-
стве. Среди женщин лучшими
стали:

25-29 лет - Анастасия Русако-
ва (МИФНС №10);

30-34 года - Юлия Еловикова
(райбольница);

35-39 лет - Наталья Шашкова
(Вагайское с/п);

40-44 года - Оксана Матвеева
(Вагайское с/п);

45-49 лет - Нагима Молодых
(райбольница);

старше 50 лет - Галина Кузь-
мина (Ю-Плетневское с/п).

Самыми сильными и вынос-
ливыми среди мужчин оказа-
лись:

25-29 лет - Дмитрий Василь-
ев (с.Омутинское);

30-34 года - Владимир Лита-
ров (Вагайское с/п);

35-39 лет - Дмитрий Раевских
(Вагайское с/п);

40-44 года - Алексей Садовых
(райбольница);

45-49 лет - Сергей Новиков
(Вагайское с/п);

старше 50 лет - Сергей Зару-
бин (с.Омутинское).

Командное первенство фе-
стиваля определялось по сум-
ме очков, набранных в пяти
спортивных программах восьми
участниками команды, относя-
щимися к разным возрастным
группам комплекса ГТО и пока-
завшими лучший результат.

Команда Вагайского сель-
ского поселения набрала
2 387 очков и стала победите-
лем. На втором месте - район-
ная больница, на третьем -
Ситниковское сельское поселе-
ние.

Победители и призеры в лич-
ном первенстве награждены
грамотами и медалями. Коман-
ды - кубками и дипломами со-
ответствующих степеней.

Т. НЕКРАСОВАКоманда Вагайского поселения всегда с наградами!
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- Ура! Мне уже 7 лет! - радует-
ся ребенок.

- Ему уже семь лет, - гордятся
родители.

Ребенок счастлив: он будет
школьником -  взрослым чело-
веком. Никто не будет его укла-
дывать днем спать! Ему купят
настоящий портфель! И он не
просто поедет летом в гости к
бабушке и дедушке, а поедет на
каникулы!

Родители волнуются: в какую
школу отдать подросшего малы-
ша, чтобы там ему было ком-
фортно? К какому учителю по-
падет? По какой программе
лучше учиться? Вопросы, воп-
росы, вопросы…

Уважаемые родители, вме-
сте с детьми вас приглашают
в школу, чтобы развеять
все имеющиеся сомнения и тре-
воги. Встреча состоится 9 фев-
раля 2019 года в 10 часов в
актовом зале МАОУ Омутинская
СОШ №1.

 ÏÐÈÃËÀØÀÅÌ!

Главный герой фильма - молодой офицер новой
гвардии Петра I Иван Демарин (Илья Маланин)
по заданию царя отправляется в пограничный То-
больск - первую столицу Сибири. Здесь Иван встре-
чает свою любовь Машу Ремизову (Юлия Макарова).
Главные герои оказываются втянутыми в экспеди-
цию за золотом Яркенда. Петру I нужны средства
для войны со шведами. Их крепость окружена пол-
чищами воинствующих джунгар, помощи ждать
неоткуда...

В картине присутствуют как вымышленные герои,
так и реальные исторические персонажи, такие как
Семен Ремезов (Дмитрий Назаров) - знаменитый си-
бирский летописец, картограф, историк и архитектор
Тобольска. Матвей Гагарин (Евгений Дятлов) - пер-
вый сибирский губернатор, Иван Бухгольц (Алек-
сандр Лазарев), основатель г.Омска; Йохан Ренат
(Андрей Бурковский) - реальный пленный шведский
офицер, сосланный после битвы под Полтавой
1709 года и мечтающий вернуться на Родину любой
ценой; Бригитта (Агата Муцениеце) - жена солдата
Цимса, тайно влюбленная в Йохана.

Сибирская любовь Ивана и Маши оказалась силь-
нее шведского треугольника Йохан - Бригитта - Цимс.
Пройдя испытания войной, главные герои выстраи-
вают свою жизнь, основываясь на вечных ценно-
стях веры, надежды, любви, преданности Родине и
истинного патриотизма.

Кинокомпания «Solivs», студия «Yellow black&white», продюсерский центр «Прайм», телекомпания «СургутИформТВ»
представляют кинофильм «ТОБОЛ» - приключенческую эпопею времен Петра I, по одноименному роману Алексея Иванова

Готовится премьерный показ

Олег Урушев, генеральный про-
дюсер «Solivs»:

«Тобол» - это уникальный куль-
турологический  проект. Идея
фильма пришла мне еще в конце
2013 года, когда я останавливался
в гостинице «Ремезов» в г.Тюмени.
Информация в брошюре, которая
лежала в номере, меня поразила.

30 лет я жил рядом с Тобольском и не знал ничего о
Семене Ремезове - сибирском Леонардо, князе Мат-
вее Гагарине - первом сибирском губернаторе. Эта
история меня захватила, и началась работа над сце-
нариями сериала и полнометражного фильма. Не-
смотря на то что в конце 2014 года курсы валют взле-
тели почти до 100 рублей, мы не останавливали работ.
В июле 2016 года после многочисленных конкурсных
процедур кинокомпания «Solivs» получила грант «Фон-
да кино». В творческом союзе с Тобольским историко-
архитектурным музеем-заповедником был построен
интерактивный музей «Посад сибирских старожилов»,

Евгений Дятлов: «Фильм «То-
бол» сравним по масштабу с кино-
картинами «Жизнь и судьба» Сер-
гея Урсуляка и «Белая гвардия»
Сергея Снежкина. Он сделан с
такой же любовью к историческим
деталям. Меня впечатлил костюм
князя Гагарина. Он потрясающий!
Очень жаль, что нет наезда, где

бы камера медленно прокатилась по костюму… Хоте-
лось, чтобы зритель, кроме кинематографических
эффектов, увидел и эту потрясающую работу».

Дмитрий Назаров: «На роль Ре-
мезова я согласился сразу, очень
люблю исторический жанр. Фильм
«Тобол» повествует о высоких по-
бедах, таланте, больших возмож-
ностях России преодолевать и со-
вершать. Семен Ремезов - насто-
ящий герой Сибири, его все очень
любят, рассказывают легенды о

нем. Съемки проходили в довольно сложных услови-
ях: у нас была масштабная экспедиция, а зимой в
Тобольске очень холодно… Но как показывает прак-
тика - чем сложнее съемочный процесс, тем лучше
результат».

Дмитрий Дюжев: «Для артиста -
это большое испытание, сыграть
царя. Тем более Петра I. Мне ин-
тересно было бы переночевать в
его кровати, вообще понять, как
это - спать в положении полусидя.
Хотелось почувствовать энергети-
ку человека, что он видел, когда
засыпал и просыпался… В силу

личной фантазии сложил образ Петра I - многогран-
ная, неоднозначная  личность, трудоголик, очень ре-
шительный человек. Но каждый дубль был для меня,
как экзамен…»

Сергей Осинцев: «Я впервые
работал с таким количеством
звезд, мы же не столичные акте-
ры. Жаль было прощаться с «То-
болом». Это очень красивый про-
ект. И важно, что он привнес но-
вую позитивную волну в Тобольск.
Съемочные декорации преврати-
лись в интерактивную музейную

площадку и, я думаю, станут основой для других филь-
мов. Если в Тобольске будет развиваться киноинду-
стрия, у города будет новый прилив развития. А для
нас, тюменских актеров, это значимый профессиональ-
ный опыт».

Александр Панов: «Это были настоящие съемки
«по Станиславскому»! Все настоящее! И ретранше-
мент, и ожившие герои, и холод сибирский… Моя
роль - большой актерский шанс. Я очень рад, что
моего персонажа заметили, его «развили», и он полу-
чил сюжетную линию. «Тобол» - это потрясающий опыт,
потому что все, кто работал - величайшие професси-
оналы. А атмосфера была такая, что реально появ-
лялся азарт победить врага».

Генеральный партнер фильма - компания «Сибур».
Официальный партнер - «Газпром нефть».
Дистрибьютер - компания «Централ Партнершип».
Жанр: истерн.
Идея: Олег Урушев.
Режиссеры: Игорь Зайцев, Петр Зеленов.
Оператор: Юрий Коробейников.
Генеральные продюсеры: Олег Урушев, Эдуард Илоян.
В ролях: Дмитрий Назаров, Евгений Дятлов, Дмитрий

Дюжев, Александр Лазарев, Илья Маланин, Павел Табаков,
Андрей Бурковский, Агата Муцениеце, Екатерина Гусева,
Иван Колесников, Филипп Рейнхардт, Юлия Макарова и
другие.

который на время съемок превратился в декорацию
к фильму, а после продолжил свою работу в качестве
постоянного музейного комплекса. Костюмы из тоболь-
ского музея оживили актеры фильма. Съемки прохо-
дили в сохранившихся с 1710 года уникальных по-
стройках Семена Ремезова - Тобольском  каменном
кремле, Гостином дворе, Шведской рентерее. Без пре-
увеличения можно сказать, что главными строителя-
ми и реставраторами исторических декораций  мы
считаем мэра Москвы Сергея Собянина, который,
возглавляя в свое время Тюменскую область, начал
восстановление первой столицы Сибири, а также
нынешнего министра строительства и ЖКХ РФ
Владимира Якушева, 12 лет руководившего краем и
превратившего Тобольск в город-памятник. Во многом
именно благодаря Владимиру Владимировичу состо-
ялся наш проект. Создание и прокат фильма, уверен,
дадут значительный толчок развитию туристической
сферы Тобольска. Поддержка компаний «Сибур» и
«Газпром нефть» позволила нам в намеченные сроки
войти в кинопрокат. Вот такой получился альянс кино,
телевидения, литературы, музейного дела… 21 фев-
раля 2019 года на киноэкраны страны при поддержке
«Фонда кино» и Правительства Тюменской области
выйдет кинофильм «Тобол».

Первоклашка,
скоро в школу!

Начало школьной жизни -
большое испытание для ма-
ленького человека. Это новый
этап в жизни ребенка, вхожде-
ние его в мир знаний, новых
прав и обязанностей, сложных
и разнообразных взаимоотно-
шений со взрослыми и одно-
классниками. Первая учитель-
ница является «второй мамой»,
готовой прийти на помощь
в трудную минуту каждому
ребенку.

Ваших детей с радостью по-
ведут в мир знаний первые учи-
теля: Фаина Николаевна Чере-
панова и Людмила Михайловна
Наводчикова.

 Фаина Николаевна Черепа-
нова видит в ребенке личность,
согревает его душу, создает ат-
мосферу взаимного доверия,
радости, успеха. Педагог стре-
мится пробудить в учениках пыт-
ливость мысли, организует по-
ездки в кинотеатры, музеи, рас-
ширяет их представление об

окружающем мире. Ее дети
принимают участие в различных
конкурсах и проектах.

 В 2017 году Фаине Никола-
евне присвоено звание «Почет-
ный работник сферы образова-
ния Российской Федерации».

Людмила Михайловна Навод-
чикова работает с ребятами на
уроках как друг и наставник. Учит
грамотно писать, говорить и
мыслить, общаться со сверст-
никами и делать все с удоволь-
ствием. Только тогда, считает
Людмила Михайловна, ученики
с желанием идут на урок и с
радостью выполняют постав-
ленные задачи.

Сколько всего изменилось за
последнее время. Технологии
развиваются с необычайной
скоростью, количество инфор-
мации, обрушившейся на голо-
вы школьников, возросло в
разы, да и сами дети стали
более открытыми, любозна-
тельными, не боятся задавать
вопросы и высказывать мне-
ние.

Неизменным остается ма-
стерство учителей, которые лю-
бят свою профессию, школу,
имеют богатый опыт и очень
ждут будущих первоклассников
в Омутинской школе №1.

При первых признаках простуды попробуйте «массаж 36». Рас-
слабьтесь, энергично потрите ладони друг о друга до появления
ощущения тепла. Затем пальцем потрите нос от переносицы до
кончика 36 раз. Потом, тоже 36 раз, надавите на точки, располо-
женные у крыльев носа. После этого помассируйте ладонями от
шеи по скулам, вверх к ушам, над ушами, далее за ушами, затем
вниз под затылок, с заключительным надавливанием на точки,
расположенные по обе стороны от позвоночника у основания
черепа. Повторить все 36 раз. Массаж биологически активных
точек стимулирует кровообращение в больном органе, эффектив-
но помогает в самом начале заболевания.

***
Чтобы утром почувствовать себя здоровым, нужно на ночь вы-

пить литр натурального горячего (как чай) яблочного сока и лечь
спать. Это очень древний и действительно хороший рецепт. Яб-
лочный сок содержит много пектина, он заставляет работать бак-
терии кишечника, которые быстро выводят вирусные токсины.
Рецепт можно несколько усилить. В нагретый литр яблочного
сока добавьте тонко нарезанный и обязательно очищенный от
кожуры апельсин, палочку корицы и две-три гвоздики. Держать
на слабом огне (таком, чтобы кипения практически не было)
около 20 минут. Выпить перед сном.

***
На востоке популярен такой метод профилактики простуды:

садитесь перед зеркалом в позу лотоса, высовываете язык по-
дальше и рычите «р-р-р» в течение одной минуты, меняя интона-
ции. Такое упражнение улучшает кровообращение в носоглотке -
входных воротах воздушных инфекций. За счет этого усиливается
местная иммунная защита, и человек становится менее воспри-
имчив к микробам и вирусам. Кроме того, звукосочетание
«Раааааааааа» положительно воздействует на гипофиз, работу
эндокринных желез, помогает избавиться от заболеваний, не со-
провождающихся повышением температуры.

Будьте здоровы


